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一、中国股票市场的发展趋势 会怎样发展

中国股票市场的发展趋势 会缓慢发展趋势主要需要改变股票结构

二、中国证券市场逐步规范化，其中发行制度的发展是从什么制
度到什么制度呢？

是从审批制到核准制。
《证券法》实施之前，我国的股票发行制度是带有浓厚行政色彩的审批制。
自2001年3月开始，正式实行核准制，取消了由行政方法分配指标的做法，改为按
市场原则由主承销商推荐、发行审核委员会独立表决、证监会核准的办法。
实行核准制既是对国际经验的借鉴，也是规范发展我国资本市场的需要。

三、中国股市未来会如何发展？

未来股市会有很大的发展，不过08年是下跌趋势的市场，不要轻易的进场操作，因
为：07年9月主力就已拉高出货为主，主力资金不会在轻易入市的.这需要时间和空
间.想想2年的牛市已经能够涨了很多了.7.65倍，个股涨10倍以上的很多了，不要想
有什么10的牛市，主力也是以获利，为目地的.08年就是下跌趋势，中途出现反弹
是很正常的，不要反弹一来，就认为新的行情来了那是不成熟的表现.回忆这个牛
市，是怎样启动的，启动的原因是什么，最宗达到什么目的，我理解2年的牛市，
市场大量的融资，发行大盘股，法人股减持，这都需要资金，试想一下，要是在熊
市能发这么多大盘股么?肯定不能，每发一个就会很快的跌破发行价的，那就达不
到融资的目的.所以必须发动一个很大的行情，为融资铺平道路.现在该发的基本都
发完了，股票也涨了很高了.主力没有理由不出局兑现，想想48元，是谁在买，是
散民.最后买单的都是散民.以上个人看法，谨慎采纳
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四、证券这行业的发展前景如何？

展开全部有一句话叫瘦死的骆驼比马大，再差也叫金融业啊，就如同大家看不起卖
保险的，但真在保险业呆过十年八年的哪个不是一年几十万啊。
证券公司是不差钱地。

五、中国证券市场股票支数的发展过程？

哥们，，，，，，你太。
。
。
。
我只能告诉你一开始发行了八支股（老八股）然后就陆续发了。
。
。
。
没准哪天就发只，所以你得要求很难满足。
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